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Protokoll AStA-Sitzung 25.07.2024

Protokollant*in: Cora Liebscher

AStA-Mitglieder:  Jeanne   Jansen,   Sarah   Rölli,   Anja   Vogelsberger,   Urs   S.   Dietrich,   Arnaud
Dubois, Kyra Papadaki

Abwesende AStA-Mitglieder: Celina Marie Köhring (entschuldigt)

Gäste: -

Top 1: Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit, Festlegung
der Schri führung

Top 2: Festsetzung der Tagesordnung

Top 3: Verabschiedung des Protokolls vom 20.06.24

Das Protokoll vom 20.06.2024 wurde verabschiedet.

Top 4: QV-Mi el

Zurzeit   gibt   es   wieder   eine   QV-Mi el-Ausschreibung.   Monira   ha e   die   Idee,   Wasserspender
anzufragen.  Es  muss  geprü   werden,  ob  jene  auch  über  verschiedene  Referate  (z.B.
Gesundheitsreferat) zu bezahlen wären. Mehrere Campus sollten versorgt werden.

Frage: Können Hygienear kel für menstruierende Personen über QVM beantragt werden?

Top 5: AStA-Garten

Die Pflege des AStA-Garten steht bisher noch aus. Ab und zu müssen Jugendliche rausgeschickt
werden. Nächstes Semester soll der Garten aufgeräumt werden.

Top 6: AStA-Nachfolgen

Urs ist ab dem 30.09. exmatrikuliert. StuPa weiß seit einem Jahr Bescheid. Urs erklärt sich bereit,
auch nach seiner Amtszeit die Einarbeitung eine:r neuen Referent:in zu übernehmen.

Alle Referate außer dem Finanzreferat und dem Öffentlichkeitsreferat werden neu ausgeschrieben.

Top 7: Berichte des Vorstands und der Referate

Gesundheitsreferat
Projekt mit Tänzer:innen läu  an. Folkwang wurde von Krankenkassen gewählt, die die Vorgabe
haben gewisse Einnahmen für die Präventa on auszugeben. Diese belaufen sich auf 100.000€. Drei
Professor:innen kümmern sich um dieses Projekt. Urs bekam Anfrage von Personen, die Landkarte
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mit der Übersicht, an welchen Hochschulen gesundheitsfördernde Maßnahmen sta inden, erstellen
und hat alle entsprechenden Infos weitergeleitet.

Öffentlichkeitsreferat:
Call mit Vertreterin aus StuPa, die sich um Social Media Präsenz kümmern möchte, steht aus. Termin
baldmöglich.

Vorstand
Der Vorstand war in der letzten Senatssitzung vertreten, um für die Finanzierung des AStA-Café zu
sorgen. Sie haben dem Senat den Fall vorgetragen und mit Dokumenten untermauert. Das Feedback
der   Senatsmitglieder   fiel   besser   als   erwartet   aus.   Der   AStA   soll   konkrete   Zahlen   und   Vorlagen
vorbringen. Der Vorstand hat dem Senat ein Ul matum für die Entscheidung über eine Zuwendung
bis Oktober gegeben, damit der AStA sich anders orien eren kann, falls es keine Zuwendung gibt.
Geklärt ist, dass eine Zuwendung prinzipiell möglich ist – dies ha e der Kanzler sich vom Ministerium
bestä gen lassen. Allgemein gab es posi ves Feedback von Senator:innen und der Lehrendenscha .
Der   AStA   freut   sich   über   den   Zusammenhalt.   Der   Senat   hat   Ideen   wie   z.B.   Monatskarten   für
Lehrende, höhere Preise für die Finanzierung des AStA-Cafés hervorgebracht.

Finanzreferat
Der Haushaltsausschuss hat die Mail mit dem Haushaltsplan nicht gelesen. Da seitens des AStA
niemand an der StuPa-Sitzung am 18.07.24 teilnehmen konnte, ist demnach untergegangen, dass der
Haushaltsplan erstellt wurde, weswegen dessen Beschluss noch aussteht. 

Virgina Theis hat der Ombudsstelle (Frau Schamun) geschrieben und eine Anzeige gegen den AStA
ersta et. Es ist unklar, wer konkret angezeigt wurde. Am Mi woch gab es ein Gespräch mit Herr
Renno:  die  Uni  hat  geprü ,  was  sie  konnte  (Veruntreuung  von  Geldern,
Infla onsausgleichspauschale)   und   sieht   kein   Problem.   Der   AStA   hä e   die   Möglichkeit   beim
Finanzamt anzufragen, ob etwas gegen ihn vorliegt.

Veranstaltungsreferat
Arnaud möchte morgen über ein Sommerabschiedsgrill organisieren. Außerdem hat er einen neuen
Grill organisiert, da der Grill im AStA-Garten zerstört wurde. Es wird noch entschieden, ob der neue
Grill in AStA-Besitz übergeht. Arnaud wird sich um den Ers -Brunch kümmern.

Top 8: Sons ges

Urs hat der Bib einen Brief mit der Anfrage nach Verlängerung der Öffnungszeiten geschrieben.

Sara klärt Termin für den Ers -Brunch mit der Studierendenberatung. Cora fer gt Übersicht über
anfallende Aufgaben zur Planung der Ers -Woche an. Arnaud erkundigt sich wegen Sachen für Ers -
Taschen.

Top 9: Festlegung eines neuen Termins

Nächste Sitzung: 26.09.24, 18 Uhr, online
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